

## **La grève se poursuit, Dans le pays et à Jean Zay aussi !**

La mobilisation actuelle dans notre lycée et dans l'ensemble de l'Education Nationale, sans précédent, fait suite à bien d'autres moments de mobilisation et de revendications, portées et argumentées depuis des mois, et face auxquelles le gouvernement fait la sourde oreille.

Nous assistons en effet à un train de réformes sans précédent dans l'EN, qui dégradent nos conditions de travail, les conditions d'étude de nos élèves et leurs chances de réussite (loi École de la confiance, réforme Parcoursup, Réforme du lycée et du bac...). Nous assistons à la dégradation du service public d'éducation, qui touche nos enfants et nos élèves. Nous subissons la paupérisation dramatique de l'éducation nationale (manque de moyens chronique, suroccupation, locaux dégradés...) et de ses enseignants et personnels : nous allons tous subir, comme tous les salariés du public et du privé, une baisse drastique de nos pensions.

Cette réforme s'inscrit dans une attaque généralisée et idéologique contre les services publics (éducation, hôpitaux, service des impôts, transports, audiovisuels, territoriale, aéroports etc).

**Jeudi 5 décembre, une mobilisation record dans l'éducation nationale :**

- Plus de 75% de grévistes
- 80% de grévistes à Jean Zay

## **Et dans tout le pays : 1,5 MILLIONS DE MANIFESTANTS DANS LES RUES !**

**La mobilisation et la grève continuent pour :**

- Le retrait pur et simple du projet de la réforme des retraites
- Une augmentation de nos salaires sans augmentation de la charge de travail
- L'abrogation de la réforme Blanquer du lycée et du bac qui dégrade nos conditions de travail et d'étude des élèves
- Le paiement des journées de grève en reconnaissance de la légitimité de notre grève

Face à cette mobilisation, Blanquer fait une énième promesse de revalorisations salariales (on attend toujours les précédentes !) qui ne répond pas à nos demandes et « en échange » d'une augmentation de nos missions (charge de travail).

**RESTONS MOBILISES et SOYONS MASSIVEMENT EN GREVE MARDI**

**Le rapport de force est en notre faveur, enfonçons le clou et soyons encore plus nombreux pour gagner TOUS ENSEMBLE sur nos revendications.**

**Manifestation nationale et interprofessionnelle  
Mardi 10 décembre 13h30 Invalides**

**Les enseignants du lycée Jean Zay réunis en AG, soutenus par leurs organisations syndicales CGT, Sud et SNES**